
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様 マリキーナ・イーストＲＣ    

ジョジョさん・ランディーさん・ジーナさん 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

こんばんは、先日９月１５日(日)草加市のバレーボ
ール大会ございました。我々草加松原ＲＣとしては、
私も含めて１１名で開会式へ参加をさせていただきま
した。皆様にありがとうございます。  
近年稀に見る大人数での参加でバレーボール協会の
方も大変喜んでおりました。私達としても面目が保て
たなと思っております。大会当日は文化会館隣の体
育館で行われました。記念体育館の方が何か工事中
ということで、そこの体育館で行いますという事だった
のですけれど、本当に暑い中でしたが冷房装置がな
いのですね！今後取り壊す予定もあるようなのでなつ
かないかもしれないのですけれども、暑い中で送風機
を使って熱中症対策をこまめな休憩を取りながら行う
ということでした。ただ皆さん、往年の選手から若い方
たちまで多くの方がバレーボール大会を楽しんでおら
れる模様でした。本当に１つの社会貢献になっている
のだと実感させていただきました。 
そして先ほどご紹介させていただきましたマリキー

ナ・イーストＲＣの３名の方、前回マリキーナ・イースト
ＲＣの方達がご来日された時に「埼玉屋さん」で行わ
れた例会にジョジョさん・ジーナさんもいらっしゃいまし
た。覚えておられる方もいらっしゃると思いますが、今
回ジョジョさんは、マリキーナ市の市議会議員さんで
市長のサポートをするバイスメイヤーのような形で活
動されておりますので、姉妹都市の茨城の境町にご
招待をされて、堺町の花火大会で挨拶をしに来たよう 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

です。１２日に来日され今日まで茨城の方にご滞在され
て、せっかく日本に来て、火曜日に時間が取れそうなの
で、我々の例会にぜひオブザーバー参加したいという
ことで、飯山ガバナー補佐を通じて連絡が来まして、本
日参加していただいた次第です。例会が終わりました
ら、ジョジョさんも時間がまだ取れますと言う事なので、
平城苑にて歓迎会を開きたいと思っております。話がち
ょっと急だったので、お弁当を断ることができませんでし
たのでお持ち帰りいただく形にし、ご都合がつく方は平
城苑の方に参加をお願いしたいと思います。 
それと二階堂幹事ご自身のコロナはだいぶ良くなっ

てきたようなのですが、奥さんと従業員さんがコロナに
罹ってしまったということで、会社がとんでもないことに
なってしまっているということで、申し訳ないけど本日も
お休みをさせていただきたいと連絡を受けました。 

それに伴って幹事報告もこの場でさせていただきた

いと思います。９月２３日、祝日になりますけれども、卓

球大会がございます。市民体育館の方で９時集合、9

時３０分開会式ということでございます。当日私が参加

できなくて山崎副会長にご挨拶はお願いをしてございま

す。できるだけ多くの皆さんに９時に集合していただい

て、卓球大会も盛大に開会式で我々の存在を示したい

と思っておりますので、皆さん黄色いジャンバーを着て

お集まりいただければと思います。 

来週は、２０１８-１９の交換留学生で当時は高校生、

マイナス君でしたけれども、もうマグナスさんですね！

日本に来られているということで、我々の例会に参加し

ていただけます。来週も平城苑で懇親会を予定してお

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５９１回 例会 ９月２４日 草加市文化会館 

９月１７日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話 「Sustainable World BOARD GAME」 
講師 宮内清登氏 

    



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        垳田一人青少年奉仕委員長 
 改めましてこんばんは、青少年奉仕委員会委員長の垳田と申します。本来であれば英語でご挨拶・ご説明でき
れば良かったのですけど、お客様には退屈な時間を過ごさせてしまうことをご了承いただきたいと思います。 
本日はローターアクトと設立について卓話させていただくわけでございますが、入会２年目の自分が先輩方の

皆様の前でお話しさせていただくことは大変恐縮でございますが、自分自身ローターアクトというものが理解でき
ていませんので、今回改めて勉強させていただきました。捉え方が間違っている部分もあるかと思いますが、ご指
摘いただければ幸いに存じます。大変失礼でございますが、しばしお付き合いいただければと思います。よろしく
お願いいたします。 
本日の卓話の流れですが、１．世界のローターアクトの設立  ２．２７７０地区が提唱するロートアクトとは  

３．２７７０地区ローターアクト特別推進委員会２４－２５年度活動方針  ４．２７７０地区ローターアクト 
５．獨協大学ローターアクトの現状  ６．青少年奉仕委員会として今年度のかかわり方  
最後に皆様からご意見、ご指摘をいただければと思います。よろしくお願いいたします。  
ローターアクトの誕生 
 １９６０年代、「世界中の青少年が共に活動できるような組織をつくろう」という機運が高まり、１９６２年、国際ロ

ータリーにより、まずインターアクトプログラムが宣言された。しかし、インターアクターは１４～１８歳の高校生の年
代が対象で、卒業と同時に会員資格が失効するため、これを継続するものとして、１９６８年１月に、当時のルーサ
ーH.ホッジス国際ロータリー会長により、「ローターアクト構想」が打ち出され、１９６８年、RI 理事会は、初めてロー
ターアクトクラブの発足を認証。世界最初のローターアクトクラブは、アメリカ合衆国ノースカロライナ州のノースシ
ャーロットロータリークラブの提唱により、１９６８年３月１３日に結成された、ノースシャーロットローターアクトクラブ
となります。 
ローターアクトの目的は、青年男女が個々の能力の開発に当たって役立つ知識や技術を高め、それぞれの地域
社会における物質的、あるいは社会的なニーズを取り組み、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々の間により良
い信頼関係を推進するための機会を提供することにあります。  
国際ロータリーによる手続き要覧によると、ローターアクトの目的は、目標は次の通りになります。 
・専門技術及び指導能力を開発すること。他人の権利を尊重する観念を養い、あらゆる有用な職業の道徳的水準
及び品位を保持し推進すること。  
・若い人々に地域社会をはじめ世界社会のニーズ及び懸念事項を提起する機会を提供すること。 
・提唱ロータリークラブと協力して活動に当たる機会を提供すること。 
・ロータリーにおける将来の会員として若い人々の意欲を喚起すること。 
設立当初は１８歳から２５歳の男女のための奉仕プログラムとしてのローターアクトでした。2019年 10月の国際ロ
ータリー理事会により年齢制限が撤廃されている。 
ローターアクトという表現は『ロータリー』と『アクション』を組み合わせた言葉です。 
日本最初のローターアクトは、 世界最初のノースシャーロットローターアクトクラブ設立と同年 1968年埼玉県の国
際商科大学ローターアクトで現在は川越ローターアクトクラブとして活躍しております。 

第 2770地区が提唱するローターアクトとは 
＊自分で考えて行動する若者による奉仕団体       
  一言でいうと、若者向けの奉仕団体が、ローターアクトクラブです。その特徴としては、奉仕活動の分野は必ず
しも特定されていないということがあげられます。       例えば、動物の保護、公共空間の清掃活動、緑化
活動、医療支援活動、小児支援活動など、活動分野は多岐にわたります。もちろん、私たちはすべての分野の
専門家ではありません。専門外のことについては、その専門家や専門の団体と連携して行うこともあります。 

*唯一の入会条件は、18歳以上であること 
*奉仕を通じての親睦 
  ボランティア活動を通じて、親睦を深めてさまざまなバックグラウンドの同年代の仲間を作っていく、そんなコン
セプトの組織です。 

＊大学基盤と地域基盤、2種類のクラブがあります。 
第 2770地区ローターアクト特別推進委員会 活動方針 
１．ローターアクトの基盤を広げる                 

  ローターアクト定款の見直し、運営マニュアル、会計マニュアルの作成、スポンサークラブとの連携強化、 
クラブの活性化と会員増強等が掲げられています。 
２．合同奉仕事業の実施 
 地区内すべてのローターアクトによる合同奉仕事業の実施 
３．新たなローターアクトクラブの新設 
４．研修会の実施 
 指導者講習会や会長幹事会において基礎知識の研修を行う 
５．各部門との連携 
 青少年部門の青少年交換学生、インターアクトや RYLA の参加者をはじめ米山奨学部門等、他部門との連携
を進めていく。 

以上２７７０地区が掲げる今年度の活動方針です。続きまして、２７７０地区の各ローターアクトをご紹介致します。 
まあすす。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．浦和北ローターアクトクラブ（提唱クラブ：浦和北ＲＣ)                      

○社会人と学生                                      
○ローターアクトを成長の場と考えている                  
○清掃活動や地域に根差した活動を目指す 
このクラブは SNSを活用して活動報告を行ったり、         
月 1回定例会がありかなり活発に活動を行っています。 
 
 
 
 
 
 
 
 

３．大宮東ローターアクトクラブ(提唱クラブ：大宮東 RC) 
 〇清掃活動 
〇養護施設の子どもたちとの活動 
〇RC、インターアクトとの 3 クラブ合同例会 
〇地元おまつりへの出店 
ここもかなり活発に活動しております。 
ローターアクトのホームページを持っていて、広報に 
SNAを活用しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 

５．共栄大学ローターアクトクラブ(提唱クラブ：春日部 RC) 
 〇共栄大学の学生で構成 
〇様々な国籍の学生 
〇日本文化を知るための活動 
〇部活やサークルとして認められている 
このクラブの 1番の特徴は、大学のクラブやサークルと 
同等に大学から認められているところです 
 
 
 
 
 
 
 
 

７．日本保健医療大学ローターアクトクラブ 
          (提唱クラブ：幸手中央 RC) 
 〇日本保険医療大学を基盤とした学生中心 
〇２０１６年発足 

2018年で活動報告が止まっておりました。 

２．大宮ローターアクトクラブ （提唱クラブ：大宮 RC） 

○大宮周辺を拠点に活躍 
○イベントを企画 
このクラブは活動の記録を 
調べてもあまり出てきません 
でした。 
 
 
 

 
４．獨協大学ローターアクトクラブ 
            （提唱クラブ：草加松原 RC） 
 〇学生中心 
〇国際交流行事への参加 
〇草加のすばらしさをお伝えしたい 
インスタのアカウントを持っていて、今年の３月に最後 
の投稿をしていました。  
インスタでかつ活動報告ができるようになればいいで 
すね。 
 
 
 
 
 

 

６．文教大学ローターアクトクラブ 
(提唱クラブ：越谷 RC) 

〇文教大学の学生が基盤 
〇越谷市民祭りでバザー 
〇売上金で老人ホームへゲーム器具を寄贈 
〇ペットボトルのキャップ回収運動を推進 
大学のホームページで活動報告をされていたので、こ
ちらも部活やサークルとして認められているクラブにな
ると思います。 
 
 
 
 
 

８．川口ローターアクトクラブ(提唱クラブ：川口 RC) 
 〇2017年に発足 
〇クラブ安定に向けて学生を巻き込んで、社会人メン    
バーが引っ張る 
〇ロータリークラブとの合同奉仕事業『打ち水大作戦』
が毎年恒例このクラブは企業会員が多く、子育てマ
マさん、経営者、営業マン、コンサルタント、市役所職
員や学生といろんな職業のメンバーがいるところが特
徴で、インスタも行っ 
ており、定期的に例会 
の活動報告を行って 
いたので活発に活動 
しているクラブです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９．大宮南ローターアクトクラブ 
        (提唱クラブ：大宮南 RC) 

  〇2018年発足 
〇地域奉仕や国際交流に注力 
〇大宮開成高校 IAC との合同例会 
〇豪雨災害の募金活動 

2021年で活動報告が止まってしまっていました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
以上、休止状態も含めて１０クラブが今のところ存在しているようです。やはりこのコロナを機に活動が止まっている 
という印象を受けました。 
続きまして獨協大学ローターアクトクラブの現状をご報告いたします。 

獨協大学ローターアクトクラブの現状 
現在数は４名、そのうち３名が来年卒業というメンバーを増やさないと危機的な状況です。 
部活でないので、大学内での広報活動はできません。部活にするには実績が必要で、これはもう少し大学側と詳し
く説明を聞いて、どのような条件があるか橋渡しをしていけたらと思います。 
ここで、大学基盤のローターアクトはどれくらいあって、どういう活動をしているのかを調べていました。  

大学基盤のローターアクトは日本には１９クラブ存在しておりました。やはりコロナから活動が制限されたクラブがほ
とんどでした。活動内容は、お祭りのボランティアや公共の場所の清掃活動、献血、募金活動が中心でした。  
そんな中、大学基盤のローターアクトの中で、かなり活発に活動しているクラブがありました。それが中央大学ロー
ターアクトクラブです。（提唱クラブ：東京中央ロータリークラブと東京中央新ロータリークラブ）です。メンバーは 90
名在籍しており、年度ごとにクラブ目標を掲げていました。 
委員会も７委員会あり、かなり活発に活動しています。活動内容も見てみますと 
かなり濃い活動をしておりました。資金集めは、募金活動やクラウドファンディング  
の活動して資金集めをしていたのが印象的でした。 
こんな大学のローターアクトもありました。ということをご紹介させていただきました。 
続いて、今年度「青少年方針委員会」としての関わり方を発表させていただきます。  

まずは、今いるメンバーと親睦深めて現状を把握したいと思います。 
獨協大学の「雄飛祭」等に参加して PR等できたらなと思っております。  
学校側に部活にしてもらえるにはどのような条件があるのかももう少し詳しく聞く必要があると思います。 
メンバーにロータリークラブの事業や例会にも参加してもらって、ロータリークラブを理解してもらう努力も必要かと
思います。そして何と言ってもメンバー拡大ですね！メンバーを増やすには獨協ローターアクトクラブの魅力を作ら
なければいけないと思います。 
ここからは自分の委員長としての個人的な意見として聞いてほしいのですが「獨協大学のローターアクトクラブの

魅力を作るには」ということで、独協大学ローターアクトクラブとして、メイン事業を作る。他のローターアクトの活動
を調べてみると、子ども食堂に参加しているクラブがあったりしたので、そんな橋渡しをしても良いのかな！というの
を感じました。 
続きまして、参加しやすい例会設営、ローターアクトを調べていたら、いろんな例会をやっていたので何種類か抜

粋してみました。「漢字ドリル例会」や「食品ロスを考えよう例会」確か草加にも「郷土かるた」があったと思うので、 
「郷土かるた例会」なども良いのではないかと思います。 
先日理事会でご意見いただきましたが、就職等に活用できる「ボランティア証明書」を発行できるようにするとか、 

メリットがあれば勧誘しやすいのかなと思います。  
それと、先日富永会長と竹村会員と獨協大学ローターアクトメンバーと交流してきたのですが、その時に得た情

報ですが、会長になる前に「ローターアクト全国大会指導者講習会」に参加しているようです。そして獨協埼玉高校 
インターアクトクラブとの活動を希望しており、上手く橋渡しができれば拡大に繋がるのではないかと思います。以
上、間違った見解があったかもしれませんが、ローターアクト設立についての卓話とさせていただきます。  
最後に、間違った意見やご意見、ローターアクトの設立の方向性等にご意見をいただければと思います。よろしくお
願いいたします。 
長谷部会員  知り合いの息子さんが獨協大１年生でローターアクトに入りたいと言っているらしいので、橋渡しをし

たいと思います。 
垳田委員長   １年生しか残っていないので助かると思います。ありがとうございます。 
          他に子ども食堂との橋渡しなどはどうでしょうか！ 
長谷部会員  うちのロータリークラブと一緒に活動できるような事業、子ども食堂などはピッタリではないでしょう 
加藤会員    クリスマス会など３年くらい参加してクッキーなど配っています。その時に参加してもらえれば良いの 

ではないですか 今年の日程はまだ聞いていませんが！ 

 

１０．蓮田ローターアクトクラブ （提唱クラブ：蓮田 RC） 

○2017－2018年度に設立 
○試行錯誤しながら地域に根付いた奉仕活動 
提唱クラブの蓮田 RC の Facebook でローターアクトの
例会に参加した報告がされていたので、活動はしてい
るようですが、活動報告がヒットしませんでした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

垳田委員長  ローターアクトクラブとして「雄飛祭」にブースを出してよいのかまだ確認できていないので学校と 
話しをしたいと思います。色々情報をありがとうございます。 

富永会長   先日越谷北の青少年ではなかったのですが、国際奉仕委員長さんと話しをしていて、越谷北 RCさ
んで獨協高校のインターアクトをしているとう事で会長に話しをしていただいて、獨協大学のロータ
ーアクトと越谷北 RC さんのインターアクトが何か繋がりができるようなことを提言しますと言う事を
言ってもらったので今後またお話を続けていかれればと思っています。 

獨協大学ローターアクトのメンバーも獨協高校のインターアクトメンバーと交流を図りたいという希望もありました 
ので、今後の会員拡大に向けて繋げていかれればと思います。 
ローターアクトクラブ設立についての卓話とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。 
 

草加松原ロータリークラブ杯バレーボール大会 

草加松原ロータリークラブ杯卓球大会 

開催日  ９月１５日(日) 

会場   草加市民体育館 

開催日  ９月２３日(月) 

会場    草加市民体育館 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ９月１７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 1９０,000 円 

９月１７日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 16 

出席免除  ２ ＭＵ  ４ 

出席適用 ３２ 出席率 62.50 

富永  悟会長 ジョジョさん遠路はるばるようこそいらっしゃいませ 
飯山 英彦会員 マリキーナ・イーストＲＣパスト会長ジョジョさん、弟のランディーさん、ジーナさんようこそ！ 
垳田 一人会員 本日はよろしくお願いいたします。 
牛山 信康会員 遠くフィリピンからようこそいらっしゃいました。 
大塚 嘉一会員 息子(高３)は今人生で一番勉強しなければいけない時なのに、その自覚があるのやらないのやら 
加藤 芳隆会員 垳田一人青少年奉仕卓話宜しくお願い致します。 
        マリキーナ・イーストＲＣの皆さんようこそ、お出でいただきありがとうございました。 
北畠 文康会員 ジョジョさん・ランディさん・ジーナさんようこそ！ 
鈴木  努会員 今日はローターアクトクラブの勉強会です。大変興味があります。 

そしてマリキーナ・イーストＲＣの皆様ようこそいらっしゃいました。 
いっぱい遊んで行って下さい。 

田川 富一会員 フィリピン、マリキーナ・イーストＲＣの皆様ようこそ！ 
田中 和郎会員 垳田会員卓話ありがとうございます。マリキーナ・イーストＲＣの皆様ようこそ 
竹村 美保会員 本日は垳田さんローターアクトクラブの卓話楽しみにして参りました。どうぞ宜しくお願い致し

ます。 
長谷部健一会員 マリキーナ・イーストＲＣのジョジョさんをはじめとする皆さんウェルカム！！ 
        垳田さん本日は卓話宜しくお願いします。 
松田 龍美会員 垳田さん卓話よろしくお願いいたします。 
安田 洋介会員 本日は垳田会員の卓話楽しみにして参りました。しっかり勉強させていただきます。 
山崎 秀美会員 マリキーナ・イーストＲＣの皆様ようこそ、垳田会員ローターアクトの卓話楽しみです。 
 

 地区大会について          富永  悟会長 
 地区大会のご案内というチラシが届きましたのでお手元に用意させていただきました。先週もざっとお話はしま
したけれど、第２日目、１１月１７日日曜日、登録開始が１２：００、点鐘が１３：００ということです。 
会場は大宮にあるレイボックホール６・７・８階の大ホールにて行います。できるだけ多くの方と一緒に電車で行く
なりしたいと思いますので、開催近くなりましたら、集合時間等のお知らせを流したいと思いますので、日程だけ
１１月１７日１２時登録開始なので１０時３０分～１１時ぐらいの目処できちっとした時間をお知らせしますので、当
日の時間を調整つけていただければありがたいと思います。宜しくお願いします。 

 

          マリキーナ・イーストＲＣ       パスト会長 ジョジョ バンゾン 
              こんばんは、草加松原ロータリークラブの皆様！紳士淑女の皆様、こんばんは！草加松原

ロータリークラブ（埼玉、日本）に再び戻ってこられたことに感謝し、光栄に思います。私たち

は友好クラブとしての絆を楽しみにしており、皆様が私たちのプロジェクトに協力してくださる

寛大さに感謝しています。お互いのスキルや才能を通じて資源を共有し、今後さらに多くの

ことを達成していくことを楽しみにしています。距離や言葉の壁に関係なく、世界をより良い

場所にするために、ロータリアンとしての責任を果たしていきます！マブハイ！ ありがとうご

ざいます。 （飯山会員による翻訳） 
フィリピン、RCマリキーナ・イースト  

パスト会長 ジョジョ・バンゾン 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

今後のプログラム 
 レセプション 
10/1 誕生祝・結婚祝           レセプション 
10/8 「ラーニングセンターについて Vol.２」 

講師：安田洋介 IT委員長    レセプション 
10/15 卓話 山崎秀美会員       シュガー・ヒル 

マ
マリキーナ・イーストＲＣ  
４名がオンライン参加 


